

NUEVA ERA

PUBLICACIÓN INDEPENDIENTE

SUSCRIPCIONES
Mensual . . . 0'50 || Número suelto . . . 10
Provincias, año 9'00 || Comunicados, línea 25
Anuncios, precios convencionales. Pago adelantado
De los artículos insertos en este periódico, son responsables sus autores
Tanto la correspondencia literaria como la administrativa, dirijase al Director

ORGANO DE LOS INTERESES CARAVAQUEÑOS

TIRADA: 5.000 EJEMPLARES

Hacemos este periódico para enmienda del mal y aplaudir el bien.
Cooperar por el periodismo, es beneficiarse
La letra de molde es la más influyente a la abolición de la más grave enfermedad social que se llama, ANALFABETISMO
No es menester preguntar si un periódico es honrado, si de antemano sabeis que con él no se comercia



Otra vez derrotado el Sr. Musso

La semana pasada fué una semana emocionante con motivo de elección de la nueva Junta del Circulo Conservador que habia de regir las destinos de tan importante Centro social en el año que nos ocupa.

Repetimos que fué emocionante porque el señor Musso, jefe del partido maestría, suscribió sus fuerzas para dar la batalla a su rival señor Martínez-Carrasco, indicado como Presidente en la candidatura popular.

Los supremos esfuerzos del señor Musso, veíanse en lontananza que eran inútiles, por cuanto sus contados amigos, que habian de responder a su llamado, al tener conocimiento que la lucha entablada era contra el indiscutible popular Sr. Martínez-Carrasco, negaron su cooperación.

La víspera de la elección, ya convencido el Sr. Musso de su inevitable derrota, creyó más prudente y acertado el retirarse, lo que fue comunicado a las fuerzas del frente que le esperaban con el valor de su poderío invencible.

Una vez más aplaudimos de alma a la democracia caravaqueña que con tesón indolegable continúa desterrando los últimos aletazos del feudalismo intruso.

Nos place muy mucho el dar a conocer la nueva Junta que por unanimidad ha sido electa.

D. Francisco Martínez-Carrasco, Presidente; don Juan Alvarez Girones, Vice presidente; D. Angel Lopez Guerrero, Secretario; D. Juan Antonio Sanchez-Ocaña, Tesorero; D. Manuel Lopez Rico, Vocal; don Jose Orrico, id.; don Agustin Soler, idem.

Los señores electos fueron felicitadísimos por todos los socios, dando motivo la presencia de estos a un estruendoso aplauso.

Esta redacción siempre en pos de la Diosa Razón envía a la nue-

va junta un fraternal saludo con una calurosa felicitación.

A la saliente junta por su inemismos nuestro saludo cariñoso y parabienes.

La Auto-Caravaqueña

Con arreglo a lo establecido en el artículo 16 de los Estatutos de esta Sociedad, se cita a los señores accionistas para la Junta General ordinaria, que se celebrará en el salón del Casino de esta población, el día 21 de Enero del año próximo a las once y media, quedando advertidos que de no haber suficiente número para tomar acuerdos, quedan citados por la presente para el día 28 del mismo mes, en segunda convocatoria.

El Consejo de Administración.
El Secretario,
JOSÉ MELGARES.

Caravaca 31 Diciembre 1922.

Una derrota mas del caciquismo caravaqueño

Nuestros lectores recordaran que a raíz de llegar a esta el Magistrado Sr. Calpena para entender en las diligencias sumariales que se instruían con motivo de los sucesos en el Ayuntamiento el 12 de Septiembre y que el principal encartado era nuestro redactor jefe y concejal Bienvenido Buendía, publicó nuestro periódico en el n.º 15 una historieta con el siguiente título:

«Federico el Grande, El molinero alemán y La justicia de Berlin.»

En sus conclusiones, hicimos la siguiente comparación:

Emperador del Pueblo, señor Musso.

Moliner, Pueblo de Caravaca. Justicia de Berlin, Magistrado Sr. Calpena.

Si en Berlin la justicia sentenció a favor del Molinero y en contra del Gran Emperador, la justicia de Murcia ha sentenciado en favor de Bienvenido Buendía y en contra del caciquismo caravaqueño.

El pueblo de Caravaca con sus sublimes aspiraciones de aclamada justicia en el asunto Ayuntamiento caciquismo y Bienvenido Buendía, ha obtenido colosal triunfo de justicia de la alta Justicia murciana.

Loor a los hombres que la manejan con honor para la nación española y bendito sean los pueblos que no escatiman de poner en juego el mas elevado civismo para apoyarla.

Sirva esta honrosa sentencia de lección a los ínicuos traficantes del caciquismo caravaqueño empeñado vilmente en sostener una repugnante como anacrónica dictadura.

Aclarando

Ante apreciaciones, conjeturas y comentarios que se han hecho sobre los variados sueltos publicados en el número 28 de NUEVA ERA pretendiendo hacer ver que uno de ellos se aludía a la elevada personalidad del señor Juez de Instrucción D. José Antonio Romeu Saavedra, es nuestro deber desvirtuarlo como ello merece.

La insidia de unos cuantos ha querido complicar las buenas relaciones que respetuosamente tiene el personal de esta Redacción con el citado funcionario; ha pretendido poner en duda, en entredicho la alta consideración que guardamos al Sr. Romeu Saavedra en todos los órdenes, como igualmente Caravaca, tanto por sus virtudes en su vida pública como privada. No puede entrar en tela de juicio que a tal

respetable personalidad se trate de ridiculizar. Quien para propios y extraños merece el respeto y la consideración más distinguida, es inútil que se le quiera adjudicar nada en contrario.

Nuestro «Aclarando», es el fiel reflejo de los sentimientos caravaqueños acerca de la correcta persona de don José Antonio Romeu Saavedra.

En el Colegio del Carmen

No es difícil el papel del crítico, cuando este se limita a recoger el sentir unánime del público que ha presenciado la obra de que se trata. Por eso me atrevo a expresar ese mismo sentir, laudatorio y alentador para los alumnos del Colegio que dirigen los P. P. Carmelitas de esta ciudad. Esos niños, de los cuales el mayor apenas cuenta once años, han obsequiado a sus padres y amigos con unas veladas recreativas. Para los padres han sido esas veladas unas horas de verdadera satisfacción al ver en sus hijos unas facultades que desconocían, y el acertado ejercicio de otras cuya discreción aprueban muy complacidos. A los amigos de esos niños se nos han proporcionado unos ratos de ameno, solaz y agradable entretenimiento, desahogando nuestros entusiasmos por la niñez educada, y aplaudiendo de veras la obra de sacrificio que esa educación supone.

Las obritas teatrales representadas han sido «A Belén, Pastores» letra de un Padre de la Compañía, y música del conocido Carmelita P. Gonzalo. En este juguete han lucido sus cualidades y trajes típicos los simpáticos Fernando Celdrán, Manuel Carrasco, José María López, José Gómez, Miguel S.-Ocaña, Antonio Guirao, José Cantó, Enrique Rivero, Juan Antonio García, José Pozo y Antonio Guerrero. En la última escena coronó la apoteosis del Belén el angelito Piedad S.-Ocaña quien con